



Presentaciones en la Feria Municipal del Libro. Ediciones Universidad de Salamanca publica la primera edición en castellano de las «Memorias» del Barón Paul Thiébault, general de Napoleón Bonaparte y gobernador de Castilla la Vieja durante la Guerra de la Independencia, en un cuidado volumen acompañado por una semblanza biográfica y un estudio introductorio, en el que destacan las intervenciones del general en su plan de renovación para la Universidad de Salamanca y su determinación en la lucha contra la partida guerrillera de Julián Sánchez «El Charro» (foto izquierda). También en la Feria del Libro se presentó “Exégesis del caos” de Ferreira Cunquero. | GALONGAR